

Instan a Unasur y Celac a reunión urgente para rechazar situación en Brasil



La Habana, 16 may (RHC) La organización política ecuatoriana Alianza País instó a organismos como la Unasur y Celac a establecer una reunión con carácter urgente para rechazar la desestabilización al sistema democrático en Brasil.

En un comunicado, el movimiento rechaza y condena en tal sentido la decisión del Senado del país sudamericano de aprobar la ejecución de juicio político contra la presidenta Dilma Rousseff, quien es víctima de un proceso de destitución sin la existencia del crimen de responsabilidad del que se le acusa.

Asimismo, expresan los miembros de la Alianza País en el documento la solidaridad del pueblo ecuatoriano con el gobierno brasileño, y su confianza en que la justicia, la verdad y la democracia se impondrá frente a los ataques de la oposición, que según consideran en el texto, viola los elementales derechos sociales y políticos del pueblo.

Otras organizaciones y jefes de estado condenaron la situación en Brasil, como es el caso del presidente de Bolivia, Evo Morales, y el de Venezuela, Nicolás Maduro, quienes reiteraron su rechazo al **impeachment** contra Dilma Rousseff, y enfatizaron en la importancia de respetar la voluntad del pueblo

brasileño para que decida su destino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93553-istan-a-unasur-y-celac-a-reunion-urgente-para-rechazar-situacion-en-brasil>



Radio Habana Cuba